

Meine Wesenheit trägt die Antonius Energie in sich. Ich empfinde Freude, da du meine Energie wahrgenommen hast. In diesem schönen Kirchenraum haben wir eine gute Verbindung. In diesem Kirchenraum war auch nicht immer alles gut und recht. Viele Kirchenmänner betrieben einen Machtmissbrauch. Der Deckmantel der Liebe musste für vieles seinen Segen geben, was aber alles nicht Rechtens war. Die eigentliche Kirche und ihre Aufgaben wären und sind Liebe, Hilfsbereitschaft und ein liebevolles Miteinander. So war es schon immer und dies sind auch die rechtlichen Vorlagen für die Institution, die sich Kirche nennt. Machtgehabe sollte in der Kirche keinen Platz haben. Durch all die Jahrhunderte zieht sich dieses Machtgehabe bis in die heutige Zeit.

Menschen lernen nichts, hinterfragen zu wenig und lassen sich durch den Strom der Gezeiten ziehen. Macht mit all seinen negativen Auswirkungen schreiben auch heute Geschichte. Schöne Worte aus dem Mund der Politiker beruhigen das Volk, im gleichen Atemzug wird aber auch Vernichtung gesprochen. Es geht nur darum wer das Geld hat, um viele damit zu überzeugen, genau das zu tun, was die Mächtigen für sich und nicht für das Volk gut und ertragreich wäre. Der Hass wird somit weiter geschürt und die Kriege bringen weiterhin Zerstörung. Not, Ängste und für sehr viele den Tod. Gebietet Einhalt und versucht den Weg der Liebe und Freundschaft zu gehen.

Die Erde ist ein wunderbarer Planet für eure Entwicklung. Bringt ihr nicht Vernichtung, sondern Heilung und Liebe. Es muss nicht immer alles so weiter geführt werden, wie es vorgegeben wird. Ändert die Richtung, werdet stark im Glauben und im Gebet und vieles kann dadurch in der Weltgeschichte und auch im Kleinen geändert werden. Erkennt alle eure wahre Aufgabe in diesem Erdenleben und geht Schritt für Schritt der Liebe und dem Frieden entgegen. Öffnet eure Herzen für die Liebe und den Frieden, denn was ihr nicht in euch trägt, was nicht in euch beheimatet ist, könnt ihr nicht nach Außen abgeben. Fängt damit in euch an, in der Partnerschaft, in der Familie. Lasst Kinder wieder Kinder sein und erwartet nicht, dass sie sich wie Erwachsene benehmen, wenn sie keine Werte, gute Werte, von euch bekommen. Kinder sind wie kleine Engel, wenn sie ins Erdenleben eintreten. Lasst sie Engel sein, sie lernen von dem was ihr ihnen vorlebt und mitgebt für ihren Lebensweg.

Materieller Reichtum ist nicht wichtig, gelebte Liebe ist der Reichtum, der euch die Türen öffnet für eure Geschichte und die Weltgeschichte. Das wollte ich dir hier und heute mitteilen. Geht gesegnet euren Weg in Liebe und Freude. Habt Vertrauen in die Liebe Gottes, auf gute geistige Führung. Bittet weiterhin im Vertrauen auf Hilfe und Lösung anstehender Probleme.

Danke dass ich schreiben durfte. Die Liebe Gottes umhüllt euch und gewährt euch Hilfe für eure Bitten. Danke für die lieben Wünsche. Eine Wesenheit mit der Antonius Energie.. Danke.